

Luangkan Waktu, Babinsa Antar Anak di Hari Pertama Sekolah

Wanto - SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 15, 2024 - 19:30



Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Pelda Sugeng Antar Anak Sekolah di Hari Pertama Tahun Ajaran Baru

Surabaya, - Libur telah usai, tahun ajaran baru telah dimulai. Rutinitas orangtua saat menyambut datangnya tahun ajaran baru adalah mempersiapkan perlengkapan sekolah anak. Namun, satu hal penting yang sering dilupakan adalah menyisihkan waktu untuk mengantar anak ke sekolah di hari pertama tahun ajaran baru.

Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan kepada seluruh anggota baik di Makodim dan Koramil Jajaran dipersilahkan untuk Menyisihkan waktu mengantar anak-anaknya ke sekolah hari pertama di tahun ajaran baru, Senin (15/7).

Dandim menuturkan, Kegiatan mengantar anak dihari pertama masuk sekolah dapat menjadi jembatan antara orangtua dan sekolah. Selain ajang perkenalan bagi orangtua dengan sekolah putra putrinya, akan ada banyak informasi yang harus diketahui orangtua saat mengantar anaknya ke sekolah di hari pertama ajaran baru. Hal lain yang tidak kalah penting untuk diketahui orangtua saat mengantar putra-putrinya di hari pertama masuk sekolah adalah bagaimana menjalin koneksi antara sekolah, guru, dan orang tua murid, ucapnya.

Keterlibatan orangtua sangat penting dalam mendampingi anak di hari pertama sekolah, karena dapat membangun hubungan positif antara lingkungan pendidikan di rumah dan di sekolah.

Mengantarkan anak ke sekolah adalah kesempatan membangun hubungan positif antara lingkungan pendidikan di rumah dan sekolah. Mengantar bukan sekadar sampai sampai gerbang sekolah lantas pergi. Mengantar berarti menemani dan membangun interaksi dengan guru dan orangtua murid lainnya.

Harus diingat pula bahwa sekolah adalah rumah kedua anak. Karena anak menggunakan sebagian waktunya di sekolah. Mereka paling tidak mengisi 1/3 harinya dengan belajar dan berkegiatan di sekolah. Belajar dan berkegiatan di sekolah dilakukan dalam 5-6 hari dan itupun dilakukan bertahun-tahun lho. Jadi disitu ada wajah masa depan anak-anak kita, pungkasnya.